

**Question écrite du 6 mars 2024 de MM. Amar Madani et Jean-François Albanesi:
«Plaine de Plainpalais».**

Depuis quelques années, une préoccupation grandissante émane des habitants et des commerçants de la plaine de Plainpalais concernant le revêtement de cette zone emblématique, communément appelé le «gorrh».

Les doléances se multiplient, mettant en lumière les préoccupations et les désagréments causés par cet élément central de l'aménagement.

Dès lors, nous nous permettons de poser les questions suivantes:

- Combien de doléances ont été réceptionnées à ce sujet depuis le 1^{er} janvier 2018?
- Combien de tonnes de «gorrh» ont été versées sur la plaine de Plainpalais depuis le 1^{er} janvier 2018?
- Combien de personnes ont demandé à la Ville de Genève de rembourser les frais d'intervention d'une entreprise de nettoyage dans leur appartement et/ou local commercial?

En vous remerciant d'avance pour les réponses apportées à ces questions.